
 
 

【助川会長挨拶】 

皆さまこんにちは。あれだけ暑かった日々が嘘のように、

朝夕の気温差から季節は秋に変わり、冬が来るなと感じるよ

うになりました。実行委員会におきましては、体育祭でお手

伝いした箇所の具体的な改善点を報告していただき、本部で

は来年につながる意見としてまとめました。ありがとうござ

います。また、１０月２５日に開催されましたコーラスフェ

スティバルにおきましては、早朝より委員の方々のご協力に

より滞りなく運営することができました。どちらの行事も柏

二中ＰＴＡの皆さまの意識の高さを感じています。あらため

まして感謝申し上げます。 

３年生にとっては、２学期も終盤となり進路を決定する大

事な時期に入りますね。今年は早い時期からインフルエンザ

の流行が発生しています。十分ご注意ください。また、陽も

短くなるこの時期は、１年の中で１番夕暮れ時の交通事故が

増えます。子どもたちの安全にも引続きＰＴＡの皆さまのお

力添えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

【今井校長先生挨拶】  

最近、朝夕の冷え込みも日に日に増している中、早いもので

１１月となりました。２学期は、体育祭に始まり、文化祭・生

徒会選挙・引継ぎ式・東葛駅伝・コーラスフェスティバル、３

年進路保護者会と行事が続き、慌ただしい日々が流れています。

先日のコーラスフェスティバルでは、インフルエンザなど心配

な面もありましたが、無事開催でき心洗われるひとときとなり

ました。たくさんの保護者の皆さまにもご参観いただき本当に

ありがとうございました。現在、１０月３１日～１１月９日ま

で教育相談期間とし、３年生は、進路に向けた三者面談を、１・

２年生は、生徒との二者面談を実施しております。ゆっくり時

間をかけて話す場面の少ない中、有意義な相談にしていきたい

と思います。また、１２月５日に授業参観（全学年１～６校時）

を予定しております。お時間が許せばご参観いただけたらと思

います。７０周年行事も航空写真やクラス写真、植樹の選定な

ど計画通り進められております。なお、記念講演会につきまし

ては、卒業生の山中亮輔（セレッソ大阪選手）氏にお願いして

いるところですが、当初の計画では１２月７日（文化会館）に

予定しておりましたが、講師の都合で、１２月１４日（木）に

柏二中体育館で実施することになりそうです。保護者の参観な

ど詳細につきましては、後日連絡させていただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 
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●委員会活動報告●  

【学年委員会】 

10/4   ベルマーク業務についての意見交換 

10/5   コーラスフェスティバル役割分担決め  

10/16 ベルマーク・インクカートリッジ回収案内作成、配信 

10/25  コーラスフェスティバル手伝い          

ベルマーク・インクカートリッジ回収 

【広報委員会】 

10/10 林間学校・体育祭各担当の先生への取材 

10/21 東葛駅伝取材 

10/25 コーラスフェスティバル取材 

10/27 文芸デザイン部生徒取材 

【環境整備委員会】 

10/4  植替え作業日決め 

10/10 花苗の発注 

10/30  花植替え作業 

【成人教育委員会】 

特になし 

【保健体育委員会】 

10 月 応援用具の整理と在庫確認 

【地域安全委員会】 

特になし 

【本部】 

10/10 実行委員会だより発行 

10/13  ゆうちょ銀行利息限度額変更手続き 

10/15 東葛駅伝試走手伝い 

10/18 柏市ＰＴＡ研究協議会出席 

10/23 補導員柏駅パトロール 

10/24 コーラスフェスティバル前日準備 

10/25 コーラスフェスティバル当日手伝い 

11/1  第 6 回役員会・実行委員会開催 

     

●10/25 に行われましたコーラスフェスティバルでは、 

学年委員会、広報委員会、係の皆さまが、受付・誘導・広報

誌用写真の撮影等を行ってくださいました。皆さまのご協力

ありがとうございました。 

第 6 回 11 月 1 日開催 

柏二中 PTA 実行委員会だより 


